



Église  
catholique  
à Montréal

Le 23 septembre 2023

Chères sœurs et chers frères en Christ,  
Membres de la vie consacrée au sein de notre belle Église à Montréal,

En ce samedi d'automne, vous avez accepté l'invitation à un pèlerinage de foi et d'espérance, en marche avec sainte Kateri Tekakwitha, à la rencontre de la communauté de Kahnawake.

Je ne peux malheureusement pas être des vôtres pour ce rendez-vous; je suis tout de même avec vous en prière et vous souhaite de vivre une journée pleine de rencontres, de découvertes, d'approfondissements.

Je confie à votre prière, au tombeau de sainte Kateri, nos frères et sœurs autochtones du Canada, spécialement celles et ceux qui éprouvent des difficultés à vivre avec les blessures vécues des leurs jeunes années.

A travers vous qui incarnez de multiples manières dans le corps ecclésial la tendresse et le soin que Dieu veut prodiguer à l'humanité, je prie que ce rendez-vous de solidarité et de proximité apporte paix et guérison à plusieurs.

Puissiez-vous aussi nous revenir et nous inspirer une détermination renouvelée à multiplier les initiatives de connaissance mutuelle et de réconciliation.

Priez donc pour le peuple de Dieu à Montréal, au Québec, au Canada: nous avons encore beaucoup de pas à faire ensemble pour mieux comprendre l'expérience des premiers peuples, apprécier leur regard unique sur le monde, célébrer leur présence et leur apport à la société et à notre communauté d'Église, apprendre d'eux sagesse et art de vivre pour mieux faire face au défi de préserver notre maison commune.

Belle et bonne journée à vous, dans le Seigneur!

† Alain Faubert,  
Évêque auxiliaire  
Vicaire général